



## Raphinha criticó el Mundial de Clubes

EFE/SEBASTIAO MOREIRA

El brasileño Raphinha, estrella del Barcelona, criticó ayer el Mundial de Clubes de la FIFA por cargar todavía más el calendario y reivindicó el derecho de los futbolistas a tener al menos "tres semanas" de vacaciones entre una temporada y la siguiente.

"Es muy malo tener que renunciar a tus vacaciones por jugar algo a lo que estás obligado, porque en ningún momento nos preguntaron a los jugadores sobre nada", afirmó el atacante del Barça en un evento publicitario con



EL DELANTERO ESTUVO EN UN EVENTO EN SAO PAULO.

una farmacéutica junto a su esposa, Natalia Belloli, en Sao Paulo.

"Uno tiene que ir y punto, porque acatamos órdenes,

tenemos que estar allí jugando. Y, como jugador de un club europeo, renunciar a mis vacaciones para jugar un nuevo torneo es muy

complicado", completó.

El brasileño también se mostró abierto al fichaje de Nico Williams por el club culé, lo que le traería más competencia a él. "Cualquier jugador que venga para sumar es muy bienvenido. En mi opinión, Nico es un jugador de altísima calidad. No en vano está siendo cotejado para jugar con nosotros". Y añadió, sobre lo que esperan este año, que "todo el mundo que llegue con la idea de trabajar duro por el bien del equipo es muy bienvenido".